

Home > Salud

Millones de personas hacen un llamado a mejorar la calidad del aire para cuidar la salud

47 millones de personas han firmado un llamado de la OMS para reducir la contaminación del aire y así evitar sus efectos perjudiciales para la salud humana.

Redacción Salud
18 de marzo de 2025 - 04:17 p. m.

Compartir Guardar Comentar (0) Únete



Imagen de referencia. Con anterioridad ya se ha advertido sobre la mala calidad del aire en ciudades como Bogotá.

Foto: EFE - Mauricio Dueñas Castañeda

Resume e infórmame rápido

Escucha este artículo Audio generado con IA de Google

0:00 / 0:00

Inscríbete a nuestros newsletters

Conoce nuestra oferta de newsletters e infórmate de manera ágil y personalizada desde tu correo electrónico.

Blog Del Río
Una vez al mes
Una mirada especial en temas de agua, medio ambiente y cambio climático.

Inscríbete

Ingresa tu correo electrónico Inscríbete

Ejemplo: andrea.perez@elespectador.com

Al inscribirte, aceptas nuestros T y C y nuestra Política de privacidad.

La Organización Mundial de Salud (OMS) ha informado que más de 47 millones de profesionales de la salud, pacientes y representantes de la sociedad civil de todo el mundo han firmado el urgente llamado a la acción del organismo para reducir la contaminación del aire, y así evitar sus efectos perjudiciales en la salud de las personas.

La contaminación del aire, indica la OMS, es una de las amenazas ambientales que más comprometen la salud humana. La organización señala que alrededor de siete millones de personas mueren cada año por causa de esta problemática, puntualmente por enfermedades respiratorias y cardiovasculares ocasionadas por materia particulada.

Le puede interesar: [La gripe aviar no se detiene: FAO advierte sobre una propagación "sin precedentes"](#)

Aunque las fuentes de contaminación del aire son variadas y dependen de cada contexto, las principales son la producción de energía, las emisiones industriales, el transporte, la agricultura y los desechos. También existen algunas fuentes naturales como tormentas de polvo y del desierto o incendios forestales.

El llamado a la acción por parte de la agencia se presentará en la Segunda Conferencia Mundial sobre Contaminación del Aire y Salud, la cual se llevará a cabo la próxima semana en Cartagena, del 27 al 27 de marzo. El evento, organizado por la OMS y el Gobierno de Colombia, reunirá a otros organismos de las Naciones Unidas, a mandatarios políticos, académicos y representantes de organizaciones para impulsar un programa mundial en pro de un aire limpio. El encuentro pretende lograr acuerdos sobre beneficios para la salud pública, la respuesta al cambio climático y el desarrollo sostenible.

Lea también: [Nueva EPS asegura que ha hecho los pagos para garantizar tratamientos de diálisis](#)

Tedros Adhanom Ghebreyesus, Director General de la OMS ha dicho que "47 millones de personas de la comunidad de la salud han dado señales de alarma para que se tomen medidas urgentes, audaces y de base científica contra la contaminación del aire, y sus voces deben ser escuchadas". El doctor, además, asegura que espera que la conferencia en Cartagena dé como resultado unos compromisos concretos que cada país deberá asumir con el fin de abordar la contaminación del aire y prevenir enfermedades.

El llamado de la comunidad de la salud busca que los gobiernos adquieran medidas "inmediatas y ambiciosas" que tengan como propósito reducir las emisiones, hacer cumplir normas de calidad del aire más estrictas y transitar hacia fuentes de energía más limpias. La contaminación del aire también será eje central en los debates previos a la reunión de alto nivel de las Naciones Unidas sobre las enfermedades no transmisibles (ENT) de 2025, donde se instará a los mandatarios del mundo a tomar medidas más contundentes.

Le puede interesar: [Hospital del Magdalena Medio suspenderá servicios a afiliados de Nueva EPS](#)

"Pese al inmenso desafío, es posible progresar. Muchas ciudades y países han mejorado considerablemente la calidad del aire aplicando límites de contaminación más estrictos", subraya la María Neira, Directora de Medio Ambiente, Cambio Climático y Salud de la OMS. "El aire limpio no es un privilegio; es un derecho humano reconocido por la Asamblea General de las Naciones Unidas.

"Debemos trabajar juntos urgentemente para impulsar la transición desde energía derivada de la combustión de carbón hacia energías renovables, promoviendo un transporte público y sostenible, estableciendo zonas de bajas emisiones en las ciudades y promoviendo la energía limpia para cocinar y la energía solar en los establecimientos de salud", concluye la doctora.

¿Quieres conocer las últimas noticias sobre salud? Te invitamos a verlas en [El Espectador](#).

Por Redacción Salud

Temas recomendados:

- Noticias hoy
- Noticias hoy Colombia
- contaminación del aire
- calidad del aire
- Salud
- Enfermedades

Sin comentarios aún. **Suscríbete e inicia la conversación**